

qui, pour être monté jusqu'au calvaire par obéissance, a mérité de monter au plus haut des cieux et de s'asseoir à la droite de son Père dans la gloire.

Mais j'oserai appliquer les paroles prophétiques de l'exaltation du Sauveur et de l'universelle attraction qu'il exercera quand il sera élevé de terre à l'exposition du Très Saint Sacrement et dire: Quand Jésus dans l'Eucharistie sortira de ses tabernacles et sera solennellement exposé, il attirera tout à lui; il faut l'exposer le jour et la nuit, dans les campagnes comme dans les villes, afin que quiconque le verra—et tous alors le verront, tant il se manifestera d'une manière claire et éclatante,—soit sauvé.

C'est ce que je voudrais établir ici en montrant que l'exposition du Très Saint Sacrement est la plus grande grâce que Dieu puisse faire à notre époque, et vraiment le grand moyen de salut qu'il nous offre dans une nouvelle effusion de sa tendresse, un suprême effort de son amour: et cela, parce que l'exposition de l'adorable Eucharistie est l'affirmation la plus complète et la plus parfaite de Jésus-Christ, Notre Seigneur, notre Dieu et notre Roi: de sa vie, de sa présence, de sa royauté et de ses droits souverains sur l'humanité qu'il a rachetée.

Et ensuite, parce qu'elle est le *moyen le plus puissant*, le plus persuasif pour attirer les âmes à Jésus-Christ, pour les captiver, les attacher à leur Sauveur et à leur Dieu, en le leur montrant si visible, si accessible que personne ne puisse plus l'ignorer ou le nier, sinon par une malice obstinée.

\*  
\* \*

Ce qu'il importe avant tout de croire et d'affirmer, c'est Notre Seigneur Jésus-Christ: "En ce nom est le salut, et il n'est en nul autre(1);" mais Jésus-Christ vivant et régnaant, Jésus-Christ dans la plénitude de ses droits d'Homme-Dieu, qui ayant prié, souffert et étant mort pour obtenir de posséder toutes les nations et de régner sur elles, a reçu de son père, au jour de sa glorieuse résurrection et de son ascension, l'inves-

(1) Act., iv, 12.